

行 財 政

次期クリーンセンター

外部へ情報を漏らしたことはあるか
情報の漏洩はないと認識している

公金の管理

基金の管理・運用状況は
利率が有利な金融機関や債券で運用

宮本均(公明党員)

本市は基金の設置数が多く残高が増えていることに加え、昨今の金利上昇を踏まえると、各基金を集約して効率的かつ効果的に運用し、歳入確保に努めるべきと考える。超長期国債等で基金を運用し、昨今の金利上昇で含み損を抱えている自治体もあるが、本市の基金の管理・運用状況を問う。

答 基金の運用は特定の金融機関に資金が集中しないよう留意した上で、利率が最も有利な金融機関で定期預金により運用し、運用益の確保を図っている。また、資金の分散管理のため基金の一部を債券で運用しており、償還期間は5年から10年程度と設定している。

行 財 政

ふるさと納税

利用していない市民への優遇は現在は考えていらない



答 ICHICOポイント

ふるさと納税は様々な観点から問題がある制度だと考える。そこで、市民があふるふるさと納税をやめるためのイニシアチブとして、例えが渡れることなく、正しく入札が行われ、工事が進んでいるものと認識している。

答 そのようなことは一切ない。今回の入札においては、従来の関係性が引き継がれ、公正な入札が阻害されることを最も危惧している。しかし、従来から運営を担ってきた企業にも、新たに参入した企業にも情報が漏れることなく、正しく入札が行われ、工事が進んでいるものと認識している。

電子回覧板試行的導入は可能か
様々なシステムがあり確認が必要

答 デル地区を設定し、試行的に導入することは可能か。

自治会活動のデジタル化
丸金ゆきこ(地域政党チームいちかわ)
市から自治会への情報伝達の多くは、紙の回覧や配布に依存しており、情報の未到達、役員の負担増等の入しているが、本市でもモ

学校施設開放事業

料金の決済手段を増やすべきでは
クレジットカード決済等 8年度から

備事業は、現在、実施設計を進めており、令和12年12月に完成、13年1月に稼働開始予定とのことである。次期クリーンセンター及びアドバイザリー契約に関して、市長は入札や仕様書の作成などの情報を外部へ漏らしたことはあるか。

答 そのようなことは一切ない。今回の入札においては、従来の関係性が引き継がれ、公正な入札が阻害されることは最も危惧している。しかし、従来から運営を担ってきた企業にも、新たに参入した企業にも情報が漏れることなく、正しく入札が行われ、工事が進んでいるものと認識している。

市役所第1庁舎

1階フロアを改修する計画はあるか
再点検を行う必要があると考える

答 堀内しんご(未来市川)
市役所第1庁舎1階は、ワンストップスペースという独特の場所があることや、フリースペースには椅子があることなどがよく、来庁者にも優しいと考えるが、1階フロアを

答 雖然と並べてあるなど、レイアウトと動線がはっきりしないように感じる。利便性がよく、来庁者にも優しいレイアウトにしてほしいと考えるが、1階フロアを

改修する計画はあるのか。
答 現時点では、1階フロアの大規模な改修は予定していないが、全面開庁から間もなく5年が経過することから、レイアウトや案内表示など、フロア全体の再点検を行う必要があると考えている。再点検後、椅子の配置や案内表示については見直しを検討していく。

令和8年度中の導入を検討



信頼性調査の負担が減り、事務の効率化につながると考えるが、市の見解を問う。

答 提案された方法は、産業廃棄物の適正処理確保に有効と認識している。今後は、汚泥処理業務委託における優良認定業者であることを入札参加資格要件とすることについて、令和8年度中の導入を検討していく。

熱中症予防に対する市の対応は県を通じて国に要望している



慮し、熱中症予防が必要な時期と判断できれば、保護開始から複数年経過しても支給対象とすべきと考えるが、市の対応を問う。

答 市では、エアコンの適切な使用は重要と認識しており、夏季加算の創設と共に、エアコン設置費用の支給要件拡大についても県を通じ、国に要望している。

保 健・福祉

予防接種費用の助成 恒久化は令和8年度の予算化に向けて検討



答 つちや正順(市民クラブ)
子どものインフルエンザ予防接種は予防接種法に定めのない任意接種であり、市では新型コロナウイルスによる感染症がまん延するまでは費用助成を行ってこなかつたとのことである。一方、令和3年度から5年度までの間は、特殊な状況下を理由に費用助成を行っており、見直しを検討していく。

生活保護制度

廣田徳子(日本共産党)

大な影響が及んでいる。そこで、生活保護制度において夏季期間に生活扶助を受けることはできないか。

答 市では、エアコンの適切な使用は重要と認識しており、夏季加算の創設と共に、エアコン設置費用の支給要件拡大についても県を通じ、国に要望している。

看護師に特別手当の支給は可能か
条例に基づく手当を支給している

答 にしむた勲(新しい流れ)
年末年始の急病診療所は特に受診者数が多く、勤務する看護師は家族との時間を使犠牲にして勤務している。勢適応の原則からすると、

答 民間医療機関では、年末年始の勤務に対し、通常の手当とは別に特別手当を支給するのが一般的であり、地方公務員法に定められた条件などに設定することは難しいのが現状である。また、ふるさと納税は国が導入した制度であることから、利用の有無によっては指定金融機関等に限らず複数の決済手段があるが、そのため、利用者が不便を感じるため、強いる状況といえる。請求書に基づく銀行振込やクレジットカード決済等は実現可能であり、今すぐ導入すべきだが、市の見解を問う。

子どものインフルエンザ

年末年始の急病診療所

答 インフルエンザの発症や重症化の予防を図るために、希望する保護者の子どもが予防接種を受けやすくなるよう、8年度の予算化に向けて検討を行っている。

通常の手当しか支給しない本市の現状は同法に反すると言える。そこで、本市でも同様に特別手当を支給することはできないか。

答 年末年始の勤務に関しては、条例に基づき休日勤務手当や夜間勤務手当相当額を支給している。引き続き看護師等が働きやすい職場となるよう努めていく。

自治会活動のデジタル化
丸金ゆきこ(地域政党チームいちかわ)

デル地区を設定し、試行的に導入することは可能か。

答 令和7年5月に松戸市にて、条例に基づき休日勤務手当や夜間勤務手当相当額を支給している。引き続き看護師等が働きやすい職場となるよう努めていく。